
Ihr versteht nicht, wie ich das Handhabe! Informieren ist immer wichtig! Und das muss ich als
Neueinsteiger, damit ich überhaupt eine Vorstellung habe. Ich hatte ja überhaupt keine. 

@ Harald
 	  Zitat:			  Ich sehe dein Vorhaben als Lanwirtssohn eher als das an, was man früher mit "das Pferd von
Hinten aufzäumen" bezeichnete … 	
Das verstehst du vollkommen falsch! Ich muss doch überhaupt erst einmal eine Vorstellung von dem Haben,
was ich will und möchte. Wie schon mehrmals geschrieben nehme ich mir da 3 Jahre Zeit, und sammele
alles, damit ich anhand von Realitäten entscheiden kann, was ich will, was ich nicht will, was gut ist, was
schwierig ist, uswuswusw.!  Jemand, der das alles kennt, für den ist das Schnullifax, aber leider nicht für
mich!!! Ich bin ein absoluter Anfänger!!! Das ist ein erstes Bild, was sich dann im Laufe der Jahre richtig
bildet und dann verfestigt!

@ Stefanie
Es ist eine Selbstverständlichkeit, das Buch erst einmal vollständig fertig zu haben, bevor man was anderes
macht. Ich mache mir eben Gedanken darüber, und möchte da eben schon recht reale Vorstellungen haben!
Ich will ja nicht morgen gleich zum Verleger rennen. Schrieb ich, glaube ich auch nicht. 3 Jahre waren wohl
meine Worte.
Zielgruppe: Schmerzen und Probleme im Alltag. Also interessant für jedermann! Ein Experte auf diesem
Gebiet bin ich nicht!

Nachtrag: Weil ihr alle drei mir angeraten habt, erst mal das Buch fertig zustellen, habe ich gar nicht mehr
die Antworten beachtet, die meine eigentliche Frage betrafen. Harald wäre eher für den Verlag, und Stefanie
hält es für einfacher, ein Buch selber herauszubringen. Danke erst mal wieder!

Was für mich interessant wäre: Hat man überhaupt Chancen ein Buch selber herauszubringen, oder ist das nur
eine 10%ige Chance oder so? Ist es einen Versuch wert? Sollte man von vorne herein die Finger davon
lassen? Warum? Diese Fragen, und bestimmt noch einige mehr, muss ich mir beantworten, damit ich ein
Ziel vor Augen habe, welches ich anvisieren kann. Deshalb suche ich hier nach Anregungen und Gedanken
von erfahrenen Menschen/Autoren,  damit das möglichst realitätsnah ist.

Zweiter Nachtrag: Was haltet ihr von tao.de? Hat schon jemand Erfahrungen damit gemacht?
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Verlag oder das Buch alleine herausbringen?
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